

Escuelas seguras

Señor Director:

La educación chilena enfrenta una crisis preocupante. En el primer trimestre de 2025 se registraron más de 1.500 denuncias

por problemas de convivencia escolar —un alza del 25% respecto al año anterior— y sólo en marzo de este año 700 mil estudiantes presentaron inasistencias graves. Además, según la última Encuesta Nacional de Polivictimización, dos de cada cinco niños han sufrido maltrato por parte de sus cuidadores. En resumen, muchos niños no están seguros ni en sus barrios, ni en sus escuelas, ni en sus casas.

Pese a ello, a finales del año pasado la Contraloría alertó que no se había ejecutado siquiera el 10% del presupuesto del Plan de Reactivación Educativa, el cual contemplaba medidas clave para mejorar la asistencia y la convivencia. Es indispensable activar los recursos comprometidos, mejorar la infraestructura escolar y fortalecer el apoyo educativo y socioemocional.

Pedro Maiz Hohlberg
Fundación P!ensa